

Beiträge und Kommentare im Blogabschnitt

Gedanken und Sprüche

Jederzeit könnt Ihr unter obigen Link euren Lieblingsspruch oder ein Zitat hinzufügen.

Kommentare

Roman Just

Vor einem Monat

"Ständig Löhne und Renten zu erhöhen, wäre nicht nötig, wenn andere alltäglichen Auslagen im Preis gesenkt werden würden!"

Ela

Es wäre vieles nicht nötig. Aber was die Renten angeht kann ich diesem Satz pauschal so nicht zustimmen. Denn es gibt genug Renten die sind klein, aber sicher, würden andere Preise nicht so steigen, dann würde die Rente weiter reichen. Aber gilt sicherlich auch fürs Gehalt. Und nebenbei geht mir das Gejammer der Krankenkassen gehörig auf den Sack, denn von wegen das Geld wird knapp. Dafür gibts gute Gründe. Denn gewisse Sozialabkommen sorgen dafür man Dinge ordentlich mitfinanziert, welche für mich keinen Sinn ergeben. Dadurch reicht das Geld natürlich nicht woanders. Dann wundert mich nichts, denn billiger wird es natürlich auch bei den Krankenkassen nicht.

Roman Just

Das Böse gewinnt immer nur vorübergehend, unabhängig davon wie lange das vorübergehend dauert.

Ela

Hält sich nicht vieles manchmal auch einfach die Waage und man nimmt es nur intensiver wahr?

julestodo

Warst öller as en Koh, lehrst jümmers wat dato!
(Wirst älter als ne Kuh, lernst immer was dazu!)
Spruch den meine Großeltern oft gebraucht haben!

chrissy

ja so isses wirklich liebe Jule, man lernt nie aus, wobei ich nicht glaube das ne Kuh so alt wird wie ich grins.. an manchen Sprüchen ist was wahres dran

Biggy

Eine kalte Schnauze eines Hundes ist erfreulich warm gegenüber der Kaltschnäuzigkeit mancher Menschen.

Trikerin

Achte auf das Kleine in der Welt, das macht das Leben reicher und zufriedener
[Carl Hilty]

Ela

Guter Satz, man sollte auch zufrieden sein mit dem was man hat und nicht nach dem streben immer was man nicht hat.

Roman Just

In einem runden Saal lassen sich keine Ecken und Kanten finden, außer es sind Menschen anwesend.

Roman Just

Zuerst kam der Taschenrechner, das Kopfrechnen ließ nach, dann das Handy, die Telefonnummern wurden vergessen, dann folgte der PC, weniger Bewegung, weniger persönliche Kontakte dann Sozial-Media, die Verrohung und Verblödung nahm zu, jetzt kommt KI, Faulheit, Bequemlichkeit, Betrug mit Bildern und Texten werden nicht lange auf sich warten lassen.

Tanja

Dazu gibt es nichts zu sagen , perfekt auf den Punkt gebracht, so verlernt man selbständiges Denken ,sich vernünftig artikulieren u auch die Konzentration lässt zu wünschen übrig solange es nichts spannendes aus dem social Media Bereich ist.

Tobias Asfahl

Mit dem Taschenrechner kann man auch Wörter schreiben, 7353 wird wohl vielen noch im Gedächtnis bleiben . Telefonieren mache ich selten und wenn dann nur Kurz, deswegen

ist mir ein Handy ziemlich schnurz .

Ein PC im Haus zeigt dir viele Sachen , die Inhalte bringen dich zum weinen aber auch oft zum lachen .

Ohne Sozial-Media wüsste ich nichts von Roman Just , und würde Abends versinken in des Alltages Frust .

Die Ki erstellt ein Bild in Sekunden ,

schreibt ein Buch 5 Minuten und nicht in Stunden .

Sie ist uns in vielem weit voraus , machen wir das beste daraus-

Biggy

Du hast es damit genau auf den Punkt gebracht 

julestodo

Genauso ist es....

Wir hatten die erste Rechenmaschine im Laden.... mein Vater rechnete immer nach, ob die Maschine es auch richtig gemacht hatte!

Auch bei allen anderen Punkten kann ich voll und ganz zustimmen!

Ela

Was das Kopf rechnen angeht, da überschlage ich im Laden immer noch gerne Preise und Gewicht, krieg ich also noch gut hin. Handy und Telefonnummer? Ja ist wohl was dran aber viele von früher weiß ich noch gut.

PC weniger Bewegung: Klappt bei mir nicht, hatte nen Hund, hab aber noch ein Pferd und nen Stall voll Tiere. Bin bei Wind und

Wetter draußen und auch im Winter täglich beim Pferd.

KI: Ja da verlässt man sich zu sehr auf Technik und das bei Menschen die eh schon am Fake News glauben.

Roman Just

Eine Silvesterparty hat den gleichen Nebeneffekt wie eine Geburtstagsfeier, der einem erst ab einem gewissen Alter im Nachhinein bewusst wird: - 1 Jahr

Ela

Ne, macht bei mir keinen Unterschied, denn ich trinke sowieso nicht viel. Und bin auch früher müde. Meinen eignen Geburtstag feier ich nicht. Also kann ich dir hier nicht zustimmen.

julestodo

Was haben wir als Kinder gehibbelt, endlich wieder älter zu werden und alles das zu dürfen, was ältere Kinder durften..... aber das ändert sich halt im Laufe des Lebens und man kann darüber nur noch schmunzeln!

Ende der Beiträge im Dezember 2025

Das waren die Beiträge im Blogabschnitt "Treffpunkt" in den letzten Monaten, wobei viele Leser*innen ihre Rezensionen direkt in den Portalen teilen, wo sie ebenfalls zu Hause sind. Weiter geht es 2026!